
Nobilio "La questione degli alberi abbattuti ad Albano grida vendetta"

“Siamo in piena crisi energetica. Nei giorni scorsi l’amministrazione di Albano ha deliberato di non
accendere i riscaldamenti degli edifici comunali prima del 28 novembre, le famiglie non sanno più come
affrontare il caro bollette però ci possiamo permettere di sprecare 50 e più alberature abbattute: legna che
poteva essere di aiuto a qualcuno! In provincia di Trento si rivende, in altri comuni della provincia di
Roma”.

si regala, ad Albano Laziale finisce in discarica”. Lo dichiara la Consigliera Comunale di Fratelli d’Italia di
Albano Federica Nobilio, che a tal proposito a deciso di presentare una apposita interrogazione al
Sindaco Massimiliano Borelli.

Read More

https://www.metamagazine.it/nobilio-la-questione-degli-alberi-abbattuti-ad-albano-grida-vendetta/

